

10月の活動報告

26日（日）第4回 秋のこんぶくろ池祭り

今年の「秋のこんぶくろ池祭り」は、天気にも恵まれ無事に開催することができました。第4回目となる今年は、常連のお客さんも増え、定員150名のところ事前申し込みが早々に170名を超え、残念ながらお断りせざるをえない方もいらっしゃる程でした。

毎年恒例の焼き芋は今年から石焼芋にバージョンアップ！直火よりも焦げにくくなり、ホクホクの焼き芋はお客さんにも好評でした。毎年芋番をやってくださる石渡さん一家他、焼き芋担当の皆さんも煙との格闘は多少和らいででしょうか？



豚汁も毎年お手伝いいただいている宗像さん一家の鍋奉行と、女性陣による前日からの仕込みのおかげで美味しくいただき、今年も完食となりました。

工作教室では竹とんぼ、ゴム鉄砲の他、鳥の巣箱作り、こま、竹笛とどれも子供達には大人気で、一生懸命作っていました。

特に女の子にはこまと竹笛が人気で、千葉大学のボランティアの内藤さん、渡邊さんは初めての工作教室でしたが、良きお姉さん役で頑張ってくれました。

鳥の巣箱は後日森の中の木に吊るしたいと思います。無事に鳥が営巣してくれるといいですね。



また、池や水路のザリガニ駆除のために古橋さんが事前に捕獲したザリガニを使ってのザリガニ釣り大会は、最初から最後まで子供の輪が絶えないばかりか、昔を懐かしむお父さんやお母さんも真剣に釣果を競っていたのが印象的でした。しかし、珍味のスルメイカを竹竿につけてザリガニの目の前に置いてもなかなかうまい具合に釣れないものですね。



フェイスブックでも 400 人以上の方がアクセスしてくださり、今までで一番反響が大きかった投稿となりました。参加された方からもコメントをいただきましたので下記に紹介します。

「家族で1日楽しませていただき、ありがとうございました。森の中のどんぐりは、よく道端で見かけるのとは違って、根が出ているものが多く、環境が整っていて豊かなんだなと感じました。また森探索楽しみにしています。」

「大変お世話になりました。豚汁も焼き芋も美味しかったですよ！ 息子がとても楽しんでました。ぜひまたよろしく願い申し上げます。」

このようなお声をいただくと嬉しくなります。またこれを励みに森林整備や植物の調査・保護活動、イベントを張り切っていきたいですね。

最後になりました、お手伝いいただいた会員のみなさん及びご家族、関係者の皆様本当に素晴らしいお祭りとなりました。ご協力ありがとうございました。また来年もよろしく願いします。